

Des citoyens chiliens ont manifesté contre le gouvernement du président Sebastián Piñera



Santiago du Chili, 27 avril (RHC)- Des citoyens chiliens ont manifesté contre le gouvernement du président Sebastián Piñera pour s'opposer à l'ajournement du référendum sur la réforme de la Constitution qui aurait dû avoir lieu hier.

La consultation populaire, moyennant laquelle les Chiliens s'exprimeront pour ou contre une nouvelle Constitution, a été reportée

à octobre prochain face à l'urgence sanitaire de la pandémie de coronavirus.

Des médias locaux ont fait savoir que les participants à la protestation dominicale ont organisé un concert de casseroles en divers points de Santiago, la capitale.

Les carabiniers ont fait état de 13 arrestations parmi les manifestants.

Parmi les détenus se trouve le caméraman de la 'agence de presse Prensa Latina au Chili, Damián Trujillo, qui filmait une protestation pacifique sur la place de la dignité.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/220997-des-citoyens-chiliens-ont-manifeste-contre-le-gouvernement-du-president-sebastian-pinera>



Radio Habana Cuba